



José Domingo Monforte

Socio director de Domingo Monforte Abogados Asociados



Maltrato infantil: el síndrome de Münchhausen

Fue **Richard Asher**, en 1951, el primero que describió por primera vez el **trastorno facticio impuesto a otro**, antes llamado y popularmente conocido como **Síndrome de Münchhausen** por poder. Un trastorno mental que conduce al delito de maltrato infantil. El cuidador del niño, con frecuencia la madre, inventa síntomas falsos o provoca síntomas reales para que parezca que el menor está enfermo. Puede llegar a provocarle lesiones o enfermedades para dar realidad y provocar la necesidad de atención médica. Estamos ante una forma de maltrato de potencial riesgo para el niño.

Recientemente hemos conocido que la Sección 20 de la Audiencia Provincial de Barcelona juzga a una mujer acusada de un **delito de asesinato en grado de tentativa por introducir un total de 48 monedas de 5 y 20 céntimos, la mayoría por vía oral, a su hija de 15 meses**. La Fiscalía pide ocho años de cárcel para la procesada, que está diagnosticada del citado trastorno mental “Síndrome de Münchhausen”. Las personas que lo padecen ca

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |